

Leserbriefe

Wer Lebensmittel einkauft, merkt schnell:

Die Waren werden immer teurer. Aber niemand fragt, wie wir Rentner das stemmen sollen. Leute, ich bitte euch, wehrt euch endlich. Gebt mit ein Transparent und gehe auf die Straße. Es muss endlich was passieren!

E. K., Dortmund

Wo bleiben die Millionen Omas gegen die Linksrotgrüne Ampel?

Geht endlich auf die Straße um zu demonstrieren und nicht um Pfandflaschen zu sammeln.

Nur so können wir die Flaschen da oben in der Regierung austauschen!

Helmut B. aus Mannheim

Lohn-Preis-Spirale droht - Inflation kehrt zurück.

Und was passiert jetzt? Die Deutschen sind froh und glücklich, dass die Inflation wieder in Richtung des Zwei-Prozent-Ziels der EZB marschiert, und verhalten sich ruhig? Nein. Sie wollen einen finanziellen Ausgleich für die Teuerung, also höhere Löhne. Das nennt sich Lohn-Preis-Spirale. Die Preise steigen, ich brauche mehr Lohn, um meinen Lebensstandard zu halten. Dadurch entsteht ein Zweitundeneffekt, denn die Unternehmen reagieren auf die höheren Kosten durch Löhne und Wareneinsatz mit höheren Preisen, dadurch wird es immer teurer. Und die Spirale dreht sich weiter, angeheizt von den Gewerkschaften. Keine Kritik, die machen nur ihre Arbeit.

Ein Betroffener, BW

Man kann nicht glauben was hier in Deutschland abgeht.

Die Rentner haben sowieso schon zu kämpfen mit ihrer Rente über die Runden zu kommen, alles wird teurer, die Mieten steigen, der ganze Lebensunterhalt ist kaum noch zu stemmen, dann soll man auch noch Steuern zahlen. Was sind das nur für „Idioten“, die die Rentner noch ärmer machen. Wer solche Gesetze raus bringt lebt wahrscheinlich in Saus und Braus und braucht sich keine Sorgen zu machen. Die sollen sich schämen.

G. E., Köln

Wo sind die Rentenbeiträge geblieben??

Plünderung der Rentenkassen um fast 1 Billion Euro, das ist eine Eins mit 12 Nullen – so viel Geld wurde seit 1957 aus der Rentenkasse geplündert. Das sind die wahren Ursachen, warum das Geld fehlt und jetzt von den Steuerzahlern bezahlt werden muss! Der große Kollaps im Rentensystem kommt, und zwar schon schneller, als uns lieb ist. Deutschland steht am Abgrund: Der Wohlstand zerbricht vor unseren Augen und immer mehr Rentner verarmen.

Wir müssen uns organisieren und auf die Straße!

Ich weiß gar nicht warum sich so viele Rentner über die Ungerechtigkeiten bei der Rente aufregen. Alle konnten doch in ihrem Rentenbescheid schon vorab lesen. Wussten also Bescheid, was sie erwartet. Jetzt ist das Jammern groß.

Wer aber jetzt immer noch SPD oder Grüne wählt, dem ist nicht mehr zu helfen. Entweder hat er nicht begriffen was los ist, oder er ist einfach blöd.

Gerd Z. Bodensee

»Rentenkasse geplündert«

Ein erneuter Angriff auf die Rentenkasse durch die aktuelle Regierung: Wieder sind es die Rentner und die in der freien Wirtschaft tätigen, die für die Fehlentscheidungen der Regierung bluten müssen. Es reicht nicht aus, dass die Rentenkasse in der Vergangenheit um dreistellige Milliardenbeträge geplündert wurde, nein, durch die Unfähigkeit unserer Regierung müssen wieder wir daran glauben.

Zur Erinnerung: Im Gegenzug werden die Beamtenpensionen locker erhöht, 5,5 Prozent plus Inflationsausgleich – ebenso

die Beamtengehälter, für 2024 und 2025 ergibt sich eine Erhöhung der unteren Gehaltsgruppen von rund 10 Prozent und mehr. Diese Erhöhung wirkt sich automatisch auf die spätere Pension aus.

Einen Inflationsausgleich erhalten wir Rentner nicht. Wir Rentner sind einfach zu leise, wir müssen laut werden, wir müssen aktiv werden, wir müssen gesehen werden. Wir müssen uns organisieren, eine Möglichkeit ist, die »Partei der Rentner – PDR« zu unterstützen.

Alexander N., Reutlingen

**Wer sein ganzes
Leben lang gearbeitet
hat, der muss eine
Rente bekommen,
von der er gut Leben
kann.**

Zum Aufbau
einer Ortsgruppe und
zur Gemeinde-
und Kreistagswahl,
suchen wir noch Mitglieder
und Mitstreiter!

Die Partei der Rentner
partei-der-rentner@gmx.de
www.partei-der-rentner.de

Wir müssen uns wehren!
Werden auch Sie Mit-
glied der Rentner-Partei!

Die Partei der Rentner
partei-der-rentner@gmx.de • www.partei-der-rentner.de



Als Rentner sollte man sich
am Wahltag
genau überlegen,
wen man wählt!